

## **SolFrut hace entrega de un aula taller en San Juan para fortalecer la educación como promotor del desarrollo regional.**

San Juan, 8 de mayo de 2025 – En un acto encabezado por la ministra de Educación, Lic. Silvia Fuentes, se inauguró oficialmente el Aula Taller “Doña Felicinda Pérez Mercau” en la Escuela Agrotécnica de Sarmiento. La obra, de 230 m<sup>2</sup>, fue donada por SolFrut como parte de su compromiso con la educación y para acercar a los estudiantes al mundo productivo.

José Chediack, Presidente de SolFrut, expresó durante el acto:

“Este aula taller es mucho más que infraestructura; es una apuesta concreta por la educación técnica como motor de inclusión, desarrollo y futuro. Queremos que cada joven de Sarmiento tenga acceso a herramientas reales que lo preparen para trabajar en su tierra.”

El nuevo espacio incluye un aula central para prácticas, un laboratorio, oficinas, una recepción con punto de venta, sanitarios accesibles y vestuarios. Fue diseñado para reproducir condiciones operativas similares a las de una planta productiva, respetando los estándares de seguridad e higiene propios de la industria alimentaria.

Sofía Chediack, directora industrial de SolFrut, señaló:

“Es una enorme satisfacción ver concretado este proyecto, pensado para acercar a los estudiantes al mundo real del trabajo y acompañar su formación con oportunidades concretas de crecimiento.”

La entrega de esta aula taller se enmarca en una estrategia de acciones más amplia que SolFrut impulsa junto al sistema educativo, a través de iniciativas como:

- Programa de Prácticas Profesionalizantes, con más de 300 estudiantes ya capacitados.
- Becas al mérito para los mejores promedios de la Escuela Agrotécnica de Sarmiento.
- Mentorías Virtuales, donde referentes de la empresa comparten su experiencia con jóvenes de todo el país.
- Pasantías y Programa de Jóvenes Profesionales, en convenio con universidades públicas y privadas.
- Plan Fines, que permitió a más de 60 personas —entre colaboradores y familiares— finalizar sus estudios secundarios.

El aula lleva el nombre de Felicinda Pérez Mercau, abuela de José Chediack y maestra rural sarmientina que dedicó su vida a la educación. Su vocación inspira esta obra que busca transformar la realidad de muchos jóvenes a través del conocimiento.

Con esta iniciativa, SolFrut reafirma su propósito de generar valor económico, social y educativo, y de ser un motor de cambio positivo en las comunidades donde opera.